



よく考えてあそぶ子 心豊かでやさしい子 健康でたくましい子

あっという間に1学期が終わろうとしています。楽しいことがたくさんありましたね。友達と遊んだり、自然と触れ合ったり、行事に参加したりして、いろいろなことを経験し、成長した子ども達。夏休みには、お家の人とたくさん思い出を作って、元気に2学期を迎えてほしいと思っています。



たなばたさまに願いごとをしました。みんな元気に大きくなあれ



アリエルになって遊んだのが楽しかったよ。



コンサートごっこをしました。



お茶教室では、「みんなお箸が上手ですね。」と、先生に褒められました。



スライムだぞ～



スライムでパフェを作りました。

水遊び大好き

汗ばむ日が続いています。「プールに入りたーい。」「水てっぽーする。」と、毎日楽しみに登園してくる子ども達。冷たい水の心地よさを感じたり、らいおん組の真似をして、水に潜ったり、水遊びやプール遊びを思い切り楽しんできました。ペットボトルのシャワーをかけてもらい、顔に水がかかってもにっこり笑顔で「もっとかけて、かけて。」と言ってきます。すごい♡



らいおん組の真似をして、輪くぐり泳ぎすーいすい



1. 2. 3. 4. シュッシュュッシュ



優しくそーっとお水をかけてあげよう

夏野菜を収穫したよ！

園の畑で育てている夏野菜が大きくなったので、一緒に収穫しました。「茎の下にあるんだよ。」「もっと掘ったらあるかも。」大きなじゃがいもが土の中からゴロゴロ出てきたときは、歓声と笑顔がいっぱいでした。そして「うわ～、大きな胡瓜がある。」と、大きな胡瓜をらいおん組に手伝ってもらいながら、重そうに収穫しました。採れた夏野菜を、美味しくお料理していただいて、新鮮な胡瓜の浅漬けやフライドポテトを作ってもらい、「美味しい。」「もっと食べたい。」と喜んで食べていました。野菜が好きになるきっかけになればいいなあと思っています。

